

August 2023

## Azubi-Messe an der Uhland-Realschule

Schon seit 2009 stehen wir in engem Kontakt mit der Uhland-Realschule – sie ist unser erster Bildungspartner. Und natürlich haben wir an der Azubi-Messe teilgenommen, die die Schule Anfang Juli veranstaltet hat. Eine gute Initiative, denn viele junge Leute wissen nicht, was sie nach der Schule beruflich machen wollen. "Um zu zeigen, wie viele interessante Berufe wir in der Gruppe haben, sind wir gern auf Veranstaltungen wie diesen. Im persönlichen Gespräch erreichen wir unsere potenziellen Azubis am besten", weiß Gabriele Schwarz, die seit 25 Jahren unsere Auszubildenden betreut und sich um junge Nachwuchskräfte kümmert.

Gut 200 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 7 bis 10 waren an diesem Nachmittag unterwegs, um sich bei 27 Betrieben über unterschiedliche Berufsbilder zu informieren. Wir waren mit Wackler und DU: willkommen in der Umwelt vertreten. Unsere Azubis Vivien Vater (Kauffrau für Büromanagement), Emely Metzig (Kauffrau für Spedition und Logistikdienstleitung) und Kevin Losert (Fachkraft für Lagerlogistik) waren für uns im Einsatz. Sie standen den Schülerinnen und Schülern Rede und Antwort. Das hat gut funktioniert, denn die jungen Leute haben sich auf Augenhöhe unterhalten und waren dadurch viel lockerer. "Wir haben Glück, dass unsere Azubis so engagiert sind und mitmachen", freut sich Gabriele Schwarz, die ebenfalls mit auf der Messe war.

Viele Schülerinnen und Schüler wollten wissen, wieviel Geld sie in den einzelnen Berufen verdienen, wie der Arbeitsalltag aussieht und welche Fähigkeiten gefragt sind. Einige haben sich für ein Praktikum bei uns interessiert. Ein idealer Einstieg, um herauszufinden, was man beruflich machen möchte.